

## **Beschluss des Landrats vom 28.09.2023**

Nr. 76

### **1. Begrüssung, Mitteilungen 2023**

2022/680; Protokoll: gs, pw

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) begrüsst zur Sitzung vom 28. September 2023.

#### – *Berichterstattung der FHNW*

Der Landrat hat den Bericht der FHNW über die Erfüllung des Leistungsauftrags 2022 an der letzten Sitzung genehmigt, wie zuvor schon der Grosse Rat Aargau und der Kantonsrat Solothurn. Nun hat letzte Woche, am 20. September, auch noch der Basler Grosse Rat die Genehmigung beschlossen, und zwar mit 94:1 Stimmen bei 1 Enthaltung.

#### – *Anträge zum Aufgaben- und Finanzplan*

Die Vorlage zum Aufgaben- und Finanzplan 2024-2027 wurde gestern vom Regierungsrat veröffentlicht. Die Beratung im Landrat findet am 13./14. Dezember statt. Budget-Anträge und AFP-Anträge sind laut § 79a der Geschäftsordnung spätestens an der ersten November-Landratssitzung einzureichen, das heisst: am 2. November 2023. Das Formular zum Einreichen dieser Budget- und AFP-Anträge ist auf der Landrats-Homepage unter «Diverses > Unterlagen» veröffentlicht, also dort, wo man auch die anderen Vorstossformulare findet.

#### – *Austausch Gleichstellungspolitik*

Die Landräte und Landrätinnen haben die Einladung zum nächsten «Austausch Gleichstellungspolitik» erhalten. Er findet am Landrats-Donnerstag, 2. November 2023, von 12.15–13.15 Uhr im provisorischen Regierungsgebäude Liestal statt; es wird eine Mittagsverpflegung bereitstehen. Wer teilnehmen möchte, meldet sich bitte direkt bei der Fachstelle für Gleichstellung an.

#### – *Jassturnier*

Aus Basel ist die Ankündigung für das nächste Grossrats- und Landrats-Jassturnier eingetroffen. Es findet am Donnerstag, 14. Dezember 2023, nach der Budget-Sitzung in Basel statt; alle Jasser/innen halten sich den Termin bitte frei – Details kommen dann später.

#### – *Entschuldigungen*

Ganzer Tag: Anita Biedert, Martin Dätwyler, Patricia Doka-Bräutigam, Yves Krebs, Lucia Mikeler Knaack

Vormittag: --

Nachmittag: Linard Candreia, Erika Eichenberger, Laura Grazioli, Balz Stückelberger, Reto Tschudin (führt die Kantonsratsdelegation aus Schwyz durchs Baselbiet)

#### *Begründung für die Abwesenheit von Regierungsmitgliedern:*

Regierungspräsidentin Monica Gschwind fehlt ab 10.30 Uhr für den Rest des Vormittags, weil sie die Glückwünsche zu einem 100. Geburtstag überbringen kann.

– *Begrüssung von Gästen auf den Zuschauerrängen*

[10.00 Uhr:] Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) begrüsst die 8./9.-Sekundar-Klasse der Uni-ca-Schule Liestal mit Lehrer Stefan Kobelt.

[10.30 Uhr:] Der Landratspräsident begrüsst die Ratsleitung des Kantons Schwyz unter der Leitung von Jonathan Prelicz. Er heisst die Gäste im schönen Baselbiet und dem funktionalen provisorischen Regierungsgebäude herzlich willkommen. Es ist eine schöne Tradition, dass die Ratsleitung jedes Jahr eine Vertretung eines anderen Kantons einladen darf. Dieser Austausch ist eine Bereicherung. Der Landratspräsident wünscht den Gästen viel Vergnügen beim Beiwohnen der Landratsdebatte und freut sich auf das restliche, gemeinsame Tagesprogramm. Die Gäste haben den 2. Vizepräsidenten bereits am Bahnhof kennengelernt und er wird sie am Nachmittag durch das schöne Baselbiet begleiten. Herzlich willkommen in Liestal. *[Applaus für die Gäste]*

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.

---